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IVR 日本支部臨時運営委員会議事録   

 

日時：2023 年 9 月 10 日（日）14 時 00 分～15 時 20 分 

場所：Zoom での開催 

出席：足立英彦（支部長）、川瀬貴之、土井崇弘、服部寛、福原明雄（会計）、横濱竜也、戒

能通弘（事務局長） 

欠席：池田弘乃、早川のぞみ、米村幸太郎 

（オブザーバー）：宇佐美誠（前支部長）、瀧川裕英（IVR 理事） 

 

報告・審議事項 

1. 前回議事録の承認 

承認された。但し、2 点の修正が必要である旨、戒能事務局長から報告された。 

  「9 月 15 日のレセプションでは瀧川 IVR 理事、16 日の懇親会では中山法哲学会 

理事長にスピーチをいただくことになった」は、「9 月 16 日のレセプションでは瀧川

IVR 理事、17 日の懇親会では中山法哲学会理事長にスピーチをいただくことになった」

とする。 

 

2.  第 2 回 IVR Japan 国際会議（IVRJ2023）について 

  開催校の川瀬委員から、ロジスティックスに関する説明資料に基づき、準備状況が説明

された。関連して、以下の点が報告、ないしは承認された。 

 西千葉駅から南門・正門へのアクセスについて、Practical Information (updated)で周

知することが確認された。また、南門・正門それぞれに案内の看板を設置することが報

告された。 

レセプションについて、川瀬委員から、以下の報告・依頼がされた。 

 アンプマイクについて、用意が整ったことが報告された。 

 16 日は、運営委員には、余裕があれば 16:30 に、できれば 17:00 に、遅くともレセプ

ション開始時間の 18:00 までには来ていただくよう、依頼があった。腕章やネームタグ

のシールによって、運営委員が参加者から識別できるよう土井委員から提案され、川瀬

委員に対応いただくことになった。 

 運営委員に、レセプションでは、参加者に積極的に話しかけるよう依頼があった。 

 特に司会は置かないが、レセプションでの瀧川 IVR 理事のスピーチの際は、足立支部

長が紹介することになった。 

 名札は白紙のものも含めて 120 名分用意されており、遅れて登録した参加者、一度渡

して紛失した参加者などにも対応できることが川瀬委員から報告された。 

 Invoice などの依頼があった際は、依頼者の具体的な依頼やメールアドレスなどを記録
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して、後日、メールで連絡することが確認された。 

 川瀬委員が、レセプションにて、チェアを依頼した参加者に、都合を確認することにな

った。チェアをすることが難しい参加者がいる際、運営委員が代わりを務めることにな

った。 

大会当日、Gala Dinner について、川瀬委員から、以下の報告・依頼がされた。 

 余裕をもってプログラムを印刷してあるため、川瀬委員に、大会当日にもそちらを持参

いただくことになった。また、プログラムを拡大コピーして、1 階に掲示することにな

った。 

 Room A, B が 3 階、Room C, D が 2 階であることを、1 階に掲示することになった。

また、その旨を Practical Information で、参加者にも伝えることになった。 

 アルバイトの学生が欠席した場合、運営委員が報告の会場に入ることになった。 

 新型コロナウィルスのため出席できない参加者の Zoom での参加のために、足立支部

長、川瀬委員、戒能事務局長が、スピーカーフォンを持参することが確認された。また、

Zoom での参加者がいる際は、横濱委員・米村委員に対応いただくことも確認された。 

 プレナリーの際、壇上に長机を置いて、そこに司会の方が座ることになった。 

 ベル氏の神戸レクチャーの際は受付を設置すること、また、（参加者以外の）来訪者の

名前と所属を記録することになった。また、神戸レクチャーの録音や（必要な場合の）

配信の準備もなされていることが川瀬委員から報告された。 

 神戸レクチャーの後に IVR2024 についてのプレゼンをする韓国の IVR の先生（Jin-

Sook Yun 氏, IVR Korea 支部長）に、神戸レクチャーの前に PPT のファイルを、会場

の PC に移していただくよう、依頼することになった。 

 食事に関して、グルテンフリー、ベジタリアンの参加者の分も含めて、100＋α名分の

用意がされていることが川瀬委員から報告された。 

 Gala Dinner に向かうための集合時間が 18:30、集合場所が正門であることが報告され

た。また、帰りのバスはなく、会場で解散することも報告された。以上について、足立

支部長が神戸レクチャー、IVR Korea のプレゼンの後にアナウンスすることが確認さ

れた。 

 Gala Dinner の際も特に司会は置かないが、中山法哲学会理事長のスピーチの際は、足

立支部長が紹介することになった。また、散開の際の挨拶を川瀬委員にお願いすること

になった。 

福原委員からの指摘に基づき、会計に関わる以下の点が確認された。 

 ベル氏の国内交通費などは、後日、ご本人や宇佐美前支部長から請求いただくことにな

った。 
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3. 新入会員／退会者の承認 

 福原委員より該当者なしとの報告があった。 

 

次回の臨時運営委員会を 24 日（日）〔予定〕に開催することになった。今回の大会の感想や

反省点について、各自、コメントいただくよう、足立支部長から依頼があった。 

 


